

FRANCHESSE

Les Baladins ont bien débuté leurs activités



SUR LE DÉPART. Les marcheurs et cavaliers, au côté des organisateurs, juste avant le départ de la randonnée.

La toute jeune association Les Baladins a inauguré son activité, après les confinements des années précédentes, en proposant au public une journée festive au stade des Tutelles.

Cette belle journée a été riche, malgré le forfait de dernière heure du manège annoncé.

à cheval, à vélo et à pied, une randonnée était proposée le matin, sur deux parcours, longs de 12 et de 19 kilomètres à travers le bocage. Il y avait également des marathons pour assurer cette sortie réussie.

Quarante marcheurs, une dizaine de cavaliers et at-

telages ont avancé sur des itinéraires conduisant aux portes de Limoise et à travers le pays des Lanciers à destination de sites historiques passionnants. Les moments de ravitaillement furent particulièrement appréciés.

Pendant ce temps, une brocante a été organisée sur la pelouse du stade municipal. Une vingtaine d'exposants ont répondu à l'invitation des organisateurs.

La solide équipe réunie autour de la présidente Pierrette Popy n'a pas ménagé ses efforts en cuisine pour les quatre-vingts convives au déjeuner, la centaine le soir. ■